



La oración por la escuela

¿Te gusta ir a la escuela? A Keya le gustaba tanto su escuela en la isla de Dominica, que oró sin parar para poder regresar a ella después de un terrible huracán.

Sin embargo, Keya no siempre asistió a la Escuela Primaria Adventista Ebenezer. Para el primer grado, estudió en casa con su mamá. Por eso, se puso muy feliz cuando se enteró de que estudiaría el segundo grado en una escuela.

—¡Voy a estudiar en una escuela de verdad! —exclamó con alegría.

Keya se levantó muy temprano el primer día de clase. Apenas podía contener su emoción y sonreía de oreja a oreja.

Nada cambió después de aquello. Todos los días se levantaba emocionada para ir a la escuela. Incluso, cuando llegó el verano, no veía la hora de volver a la escuela para empezar el tercer grado en el otoño. Cuando terminó el tercer grado, se moría de impaciencia por empezar el cuarto grado. ¡Le encantaba su escuela!

Entonces, algo malo ocurrió. Unos días antes de que empezaran las clases de cuarto grado, un enorme huracán azotó la isla. Los fuertes vientos dañaron calles, puentes y edificios, y arrancaron el techo de la escuela de Keya. Sin techo, el agua inundó la escuela, y los pupitres y las sillas quedaron destruidos. La escuela no era segura para los niños y no se podía abrir para impartir clases.

Para empeorar la situación, nadie sabía cuándo se repararía la escuela. Keya estaba muy triste. Oró: “Padre celestial, tú sabes que necesitamos una escuela nueva. Por favor, haz que sea pronto”. Oró todas las

noches. Sus compañeros y los maestros de la escuela también oraron.

Pasaron seis semanas. Keya estaba cansada de estar en casa, ya que no podía salir porque no era seguro. Los trabajadores intentaban reparar las calles, los puentes y los edificios destruidos por el huracán. Mientras tanto, parecía que toda la gente en la isla estaba encerrada en casa.

Keya seguía orando: “Padre celestial, tú sabes que necesitamos una escuela nueva. Por favor, haz que sea pronto”.

Entonces, una tarde, el papá de Keya le dijo:

—Ya puedes volver a la escuela.

La escuela pública había aceptado que los niños de la escuela adventista estudiaran en sus aulas durante las tardes. Keya estaba muy feliz. Por fin podría salir de casa y volver a ver a sus amigos. No esperó a acostarse para dar gracias a Dios. “Jesús, muchas gracias”, dijo en oración.

El primer día en la escuela, los amigos de Keya corrieron a abrazarla. ¡Fue tan bonito! Los niños estudiaron en la escuela pública durante seis meses. Después, por fin terminaron de reparar el tejado de la escuela adventista y pudieron volver. ¡Keya estaba muy feliz!

Hoy, Keya tiene una nueva oración. Como ella, muchos niños quieren estudiar en la escuela adventista, pero no hay suficiente espacio para todos. Está orando para que Dios ayude a la escuela a mudarse a un edificio más grande.

Ella ora, diciendo: “Querido Jesús, te pido que consigamos dinero para poder construir un edificio nuevo para la escuela. Te doy gracias por todo lo que nos das. Amén”.

Un país fascinante

El Mar Caribe, que rodea Dominica, alberga muchas ballenas y delfines, como los cachalotes, el delfín girador, el delfín manchado tropical y el delfín nariz de botella.



Keya sabe que Dios escucha sus oraciones, como lo hizo tras el terrible huracán. Su padre, que es arquitecto, ha diseñado un edificio más grande para la escuela, y parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a cubrir los gastos de su construcción en Roseau, la capital de Dominica. Gracias por planificar una ofrenda generosa para la próxima semana.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré* de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:* “Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtiene más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].